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2 giugno ore 17 
  Castello Visconteo 
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18 giugno ore 16
LiveClub

Tritium Symphony Orchestra 
Maestro Fabio Pirola 

Musical Happy Days
Compagnia Teatrale I Saltafoss

Concerto rhythm&blues 
The Free Spirits Band 

 
24 giugno ore 21

LiveClub

11 giugno ore 20:30
LiveClub

17 giugno ore 16:30
Parco Villa Crivelli

Corpo Musicale Cittadino Parrocchiale 
Maestro Matteo Pozzi
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U F F I C I O . C U L T U R A @ C O M U N E . T R E Z Z O S U L L A D D A . M I . I T

Inaugurazione Mostra "Reminiscence" 
di Stefano Ronchi

BeerNabò 
Festival della Birra Artigianale&Street Food 

DjSet&Coro La Famiglia del Nizzola

Concerto QueenVision

Concerto Teo e le Veline Grasse

in collaborazione con

A C C E S S O  L I B E R O  E  G R A T U I T O  F I N O  A
E S A U R I M E N T O  P O S T I  D I S P O N I B I L I

 
I N  C A S O  D I  M A L T E M P O ,  G L I  E V E N T I

A L L ' A P E R T O  S A R A N N O  A N N U L L A T I

CON IL PATROCINIO DI

ore 21
 

Consegna onoreficenza "Eccellenze
Giovanili" a giovani Trezzesi



2

EDITORIALE

Cari Citta-
dini, voglio 
i n f o r m a r v i 
sulle ragioni 
della revoca 
dell’incarico 
di assessore 

a Danilo Villa, che ho già co-
municato al Consiglio Comu-
nale e ora desidero condivi-
dere anche con voi.
Prima di giungere a questa 
decisione, ho esaminato con 
molta attenzione il compor-
tamento di Villa, riscontran-
do purtroppo il venir meno 
del rapporto di fiducia che 
aveva originariamente giusti-
ficato la sua nomina ad as-
sessore. 
Inoltre, il Villa non ha attua-
to le indicazioni che gli ave-
vo fornito, dimostrando una 
mancanza di impegno e di 
rispetto nei confronti del 
programma politico e delle 
direttive impartite.
Il Villa ha mostrato inoltre 
scarsa collaborazione con 
gli altri membri della Giun-
ta, ostacolando il lavoro 
di squadra e la coesione 
del gruppo, indispensabili 
per il buon funzionamento 
dell’Amministrazione. Questi 
comportamenti hanno avuto 
un impatto negativo sull’ef-
ficacia delle decisioni pre-
se.  In alcuni ambiti il lavoro 

dell’assessore Villa è stato 
condotto in esplicito contra-
sto con le linee di mandato e 
in opposizione con le politi-
che decise insieme.
A ciò si aggiungono una se-
rie di fatti, inadempienze e 
mancanza di trasparenza 
nelle azioni intraprese a mia 
insaputa da Villa, che hanno 
sollevato dubbi anche sulla 
correttezza del suo compor-
tamento e sulla compatibilità 
dei suoi interessi personali 
con quelli del comune.
Nonostante gli sforzi fatti per 
risolvere la situazione, Villa 
non è cambiato e la convi-
venza lavorativa è diventata 
insostenibile. Di conseguen-
za, ho deciso di revocare 
tulle le deleghe a Villa per 
il bene dell’amministrazione 
e per portare avanti il mio 
mandato senza compromes-
si.
Vi ringrazio per l’attenzione 
e vi assicuro che continuerò 
a lavorare per il bene della 
nostra comunità.

Cordiali saluti

Il Sindaco
Silvana Carmen Centurelli 

Le paroLe deL Sindaco

Fare squadra, sempre

Numero 2 - Giugno 2023

Distribuzione Gratuita
Registrazione n. 771

del 16 dicembre 1999
Tribunale di Milano

llllllllllllllllllllllllllll

Editore
Comune di Trezzo sull’Adda

llllllllllllllllllllllllllll

Direttore Responsabile
Silvana Centurelli – Sindaco

llllllllllllllllllllllllllll

Comitato di Redazione
Assessori e Consiglieri di Trezzo sull’Adda

llllllllllllllllllllllllllll

Redazione
Ufficio Comunicazione - 02 909 33 240 

 informatore@comune.trezzosulladda.mi.it

llllllllllllllllllllllllllll

Tiratura
6.000 copie

llllllllllllllllllllllllllll

Stampa
New Everprint Srl

llllllllllllllllllllllllllll

Distribuzione
C.S. Distribuzione

llllllllllllllllllllllllllll

Hanno collaborato al numero
Cristian Bonomi

llllllllllllllllllllllllllll

Tutti i diritti riservati.
È vietata ogni riproduzione 

anche parziale.
I trasgressori saranno perseguiti 

a norma di legge.
Le foto provengono da 

fonti copyright free



3

BILANCIO

Variazione

Una variazione da mezzo milione più il termo

Il Consiglio Comunale ha 
approvato un’importan-

te  variazione di bilancio. 
L’importo della variazione è 
pari a Euro 7.919.275,35 nel  
2023 e 65.000.000 per gli anni 
2024 e 2025 per ogni esercizio.
Per quanto riguarda l’avan-
zo vincolato e per investi-
menti, sull’esercizio 2023 
le maggiori variazioni sono:
le risorse da 5X1000 per 
Euro 5.840,92, il contribu-
to come contrasto del mal-
trattamento delle donne per 
Euro 4.796,00, le donazioni 
pro-Ucraina per Euro 910,00, 
l’anticipo del 10% Fondi 
PNRR per Euro 76.500,00, 
per i lavori dell’ex-ca-
serma dei Carabinieri.
Mentre l’Avanzo per in-
vestimenti, è stato usa-
to per le seguenti spese:
il restauro e ristrutturazione 
del Patrimonio edilizio per 
Euro 95.000,00, la manu-
tenzione straordinaria delle 
strade per Euro  20.000,00,
il rinnovo, manutenzione ed 

estensione della pubblica illu-
minazione per Euro 10.000,00,
l’arredo urbano e altri beni per 
Euro 10.000,00, la manuten-
zione straordinaria del verde 
pubblico per Euro 10.000,00,
la manutenzione straordi-
naria degli immobili comu-
nali come gli alloggi ERP/
SAP per Euro 10.000,00, 
le attrezzature e attrezzi per 
parchi per Euro 10.000,00, 
l’incarico di progettazione 
dei lavori di restauro San-
ta Marta per Euro 10.000,00, 
l’incarico di progettazione 
dell’ascensore del Castello Vi-
sconteo per Euro 10.000,00, 
l’acquisto di hardware e at-
trezzature per Euro 8.275,00.
Gli altri movimenti più signi-
ficativi di questa variazio-
ne, per l’esercizio 2023 sono 
Euro 29.739,49 come  con-
tributo socio-assistenziale, 
Euro 6.000,00 per contribu-
ti al progetto curato dalla 
Soc. Progetti del cuore, Euro 
5.221,68 come contributo 
regionale per finanziamen-

to del DPC emergenza co-
vid-19 per la Protezione Civile.
Infine, è stata approvata la 
variazione più impattante a 
livello numerico, dovuta ai la-
vori di manutenzione straordi-
naria del termovalorizzatore, 
manutenzione straordinaria 
finanziata da privati, distribu-
ita sugli esercizi del Bilancio 
2023-2025 in questo modo:
Esercizio 2023: Euro 
7.493.000,00.
Esercizio 2024: Euro 
65.000.000,00.
Esercizio 2025: Euro 
65.000.000,00. n

PAROLA ALL’ASSESSORE

Questa variazione rischia di essere oscurata dall’investimento destinato 
all’impianto di Via Pastore. Ma vorrei sottolineare come quasi mezzo milio-
ne di Euro sia stato destinato al sociale, alla manutezione del patrimonio, 
al decoro urbano  e al patrimonio artistico. La dimostrazione che questa 
Amministrazione è capace di gestire e portare avanti sia le grandi opere 
che l’andamento quotidiano della Città.

Assessore al Bilancio
Roberto Barzaghi
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OPERE

TermoVaLorizzaTore

La fase di gara ai nastri di partenza

auTocoSTruzione

Un avviso pubblico per riqualificare l’area

Prosegue il percorso che 
porterà alla riqualificazi-

one e gestione del termoval-
orizzatore di Trezzo sull’Adda.
Infatti a seguito dell’avvio 
della procedura, sono state 
svolte le diverse fasi prope-
deutiche alla gara che è ad 
oggi in fase di preparazione 
prima di essere pubblicata.
Dopo la dichiarazione di pub-
blico interesse della proposta 
presentata da A2A, da par-
te del Consiglio Comunale, 
l’Amministrazione Comunale 
ha lavorato, secondo i termini 
contenuti nell’avviso, per af-
finare la proposta da porre a 
base di gara con l’intento di 
raggiungere gli obiettivi fis-

sati prima della validazione.
A questa fase è seguita la 
convocazione della Confer-
enza dei servizi alla quale 
hanno partecipato tutte le 
realtà coinvolte dall’opera.
La proposta risultante da 
questa fase è stata sottopos-
ta ad un ente terzo che ha 
eseguito la validazione per 
poi inserirla negli strumenti di 
programmazione tramite de-
libera di Consiglio Comunale. 
Ora è in corso la stesura del 
bando da trasferire alla Cen-
trale Unica di Committenza 
dell’Area Vasta di Brescia af-
finché dia avvio attraverso un 
bando europeo alla gara. n

Non si ferma l’attività di ri-
qualificazione delle zone 

della Città che per decenni 
sono state abbandonate al 
loro destino. Dopo l’avvio del-
la riqualificazione dell’Area 
Ex Bricchette e l’ex Caser-
ma dei Carabinieri è giunto 
il momento dell’area com-
presa tra via S. Allende, Via 
F.lli Cervi e Via Pietro Nenni. 
L’area, che nel 1976 era sta-
ta concessa dal Comune per 
realizzare quella che poi si 
sarebbe rivelata come la falli-

mentare esperienza dell’auto-
costruzione in tutta la Regione 
Lombardia, è oggi oggetto di 
un avviso rivolto alle realtà del 
terzo settore, affinché presen-
tino proposte di conduzione e 
gestione in grado di restituire 
l’area alla Città attraverso la 
realizzazione di uno spazio 
innovativo da adibire a cen-
tro socio-educativo, comunità
sociosanitaria per persone 
fragili. n
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PAROLA AL SINDACO
Ottimizzare la manutenzione e la gestione degli immobili storici è una sfida 
fondamentale per ogni Ente pubblico che deve obbligatoriamente gestire 
le risorse in modo efficiente. Da anni la situazione di Villa Gina prevedeva 
che l’Ente si assumesse oneri per la manutenzione dell’edificio, senza alcun 
beneficio per la collettività. Così abbiamo trovato questa nuova soluzione 
con la Presidente Rota affinché ciascuno gestisca le parti dell’immobile che 
effettivamente utilizza. Nessuna area della villa subirà modifiche di utilizzo e l’immobile sarà 
ulteriormente valorizzato.  

Sindaco con delega al Patrimonio
Silvana Centurelli

VILLA GINA

GeSTione deL paTrimonio

Missione possibile: valorizzare Villa Gina

Si sta concretizzando il 
trasferimento della pro-

prietà di una porzione di Vil-
la Gina dal Comune di Trezzo 
sull’Adda al Parco Adda Nord.
La cessione è stata comunicata 
alla Soprintendenza per i Beni 
Ambientali e Architettonici di 
Milano come previsto dalla leg-
ge sui Beni Culturali, affinché 
l’autorità possa verificare l’in-
teresse culturale dell’immobile 
ed esercitare se lo ritiene entro 
60 giorni il diritto di prelazione. 
Poiché le parti interessate sono 
entrambi enti pubblici, la legge 
richiede la sola comunicazione 
alla Soprintendenza e non l’au-
torizzazione all’alienazione. Il 
Parco Adda Nord infatti è ente 
territoriale partecipato solo da 
Comuni tra i quali figura anche 
il Comune di Trezzo sull’Adda 

in qualità di ente fondatore.
Il valore stimato della porzio-
ne oggetto di vendita è di 1,6 
milioni di Euro che verranno 
corrisposti in tre tranche così 
distribuite: 400.000 Euro avve-
nuto ad aprile 2023, 950.000 
Euro in concomitanza della 
stipula del contratto defini-
tivo di compravendita, che 
sarà effettuata entro il 30 apri-
le 2024, e gli ultimi 250.000 
Euro entro il 30 aprile 2025.
La porzione della Villa inte-
ressata dalla vendita al Parco 
Adda Nord è limitata alla parte 
attualmente utilizzata dall’Ente 
come sede legale ed operativa.
Infatti l’area verde circostante, 
ovvero il parco pubblico ol-
tre le parti non usate dal Par-
co, resteranno di proprietà del 
Comune come lo sono oggi.

L’operazione concordata tra 
Comune di Trezzo sull’Adda e 
Parco Adda Nord è finalizzata 
ad ottimizzare la gestione e va-
lorizzazione dell’immobile che 
potrà in questo modo essere 
riqualificato e mantenuto dai 
diretti proprietari.  n
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L’Agenda 2030 delle Nazio-
ni Unite afferma che lo svi-

luppo di una città sostenibile 
passa necessariamente attra-
verso una maggiore parteci-
pazione alla vita di comunità 
di tutte le categorie di persone 
che la abitano. In questo sen-
so, la corretta valorizzazione 
delle aree verdi pubbliche è 
un tassello fondamentale per 
assicurare l’inclusione sociale 
e la conseguente crescita del 
benessere della società tutta. 
In questa direzione l’Ammini-
strazione Comunale si è mos-
sa partecipando a un bando di 
Regione Lombardia ottenendo 
un finanziamento di 30.000 
euro sui 46.000 necessari 
all’installazione di nuovi giochi 

inclusivi presso il Parco della 
Biblioteca Comunale. L’obietti-
vo è di favorire la socializzazio-
ne e l’integrazione dei bambi-
ni, anche con disabilità fisiche 
o sensoriali contribuendo, di 
riflesso, ad una maggiore inte-
grazione anche delle famiglie. 
Nonostante la triste e inutile 

polemica accesasi all’interno 
della Maggioranza sulla pa-
ternità dell’iniziativa, l’aspetto 
fondamentale è che l’obietti-
vo è stato raggiunto e il par-
co Cittadino è stato dotato di 
un’importante area giochi che 
possa ospitare tutti i bambini, 
senza alcuna esclusione.n

LAVORI PUBBLICI

incLuSione

Installati i giochi inclusivi nel 
parco della Biblioteca Comunale

A seguito della rimozione della vecchia at-
trezzatura dello skatepark che si era amma-
lorata ed era diventata inutilizzabile, l’Am-
ministrazione Comunale si è subito messa 
a lavoro per sostituirla e ripristinare l’area. 
L’obiettivo è stato raggiunto e l’area nuova-
mente aperta è disponibile per tutti gli ska-
ter trezzesi. q

Nuovo skatepark
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L’Amministrazione Comuna-
le fin dalla stesura del pro-

gramma elettorale ha sempre 
posto al centro della propria 
azione amministrativa l’inclu-
sione e l’abbattimento delle 
barriere architettoniche. 
Per questo, nell’ambito 
dell’intervento di riqualifica-
zione della Villa del Castello, 
il primo miglioramento pro-
grammato è stato quello di 
installazione di un ascensore 
per facilitare la salita di tutti 
gli utenti e rendere possibile 
l’accesso al piano superiore 
alle persone con difficoltà di 
deambulazione.
In questo modo, la struttu-
ra che viene utilizzata tutto 
l’anno per mostre ed eventi, 
potrà beneficiare di un im-
pianto per accogliere tutti i 

visitatori interessati.
L’opera avrà un costo stimato 
di circa 70.000,00 Euro che 
sarà interamente finanziato 
da Regione Lombardia, gra-
zie agli interventi contenuti 
nel Piano Lombardia, il fon-
do “Interventi per la ripresa 
economica” per sostenere il 
finanziamento degli investi-
menti regionali e dello svilup-
po infrastruttura-
le quale misura 
per rilanciare il 
sistema economi-
co sociale e fron-
teggiare l’impatto 
negativo sul ter-
ritorio lombardo 
derivante dalla 
pandemia. 
Il Piano Lombar-
dia è il Program-

ma degli interventi per la 
ripresa economica che pre-
vedeva un investimento ini-
ziale di 400 milioni di Euro 
lanciato dall’amministrazio-
ne regionale a seguito dell’e-
mergenza pandemica.
Nel corso degli anni, alla luce 
degli ottimi risultati raggiun-
ti dal piano, il programma è 
stato aggiornato e proprio 
una di queste integrazio-
ni coinvolge l’abbattimento 
delle barriere architettoni-
che del museo del Castello 
di Trezzo sull’Adda.
Il finanziamento ottenuto 
sarà erogato nell’annualità 
2024-2025. n

LAVORI PUBBLICI

incLuSione

In arrivo un ascensore per 
il museo del Castello

PAROLA ALL’ASSESSORE
Questo contributo si aggiunge agli altri bandi regionali aggiudicati nel 
corso di questi anni, come ad esempio la pubblica illuminazione, il 
parco di Via Papa Giovanni XXIII, V.le Lombardia, P.ta Santa Marta, le 
colonnine di ricarica elettrica, il mezzo di Protezione Civile e il Parco 
giochi inclusivo, a dimostrazione dell’attenzione che l’Amministrazione 
ha sempre posto alle risorse disponibili e agli obiettivi da raggiungere. 
L’intervento è finalizzato ad aumentare l’inclusività della struttura e consentire l’ac-
cesso a tutti.

Assessore ai Lavori Pubblici
Fabio Gritti
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SICUREZZA

La Polizia Locale ha attivato 
tre strumenti per aumenta-

re la sicurezza della Città. La 
strategia prevede il coinvolgi-
mento del Controllo del Vici-
nato, l’installazione di nuove 
telecamere e un servizio di 
Agente di quartiere a Conce-
sa.

NUOVE TELECAMERE
Le due nuove telecamere 
sono state installate nei pressi 
dell’istituto Nizzola, portando 
così a 62 le telecamere pre-
senti sul territorio, per contra-
stare spaccio e bullismo. 
Una è stata installata nella 
zona prima dell’Istituto all’al-
tezza della casa di riposo, 
in una zona dove sono state 
segnalate persone sospette, 
una seconda telecamera in-
vece è stata installata nella 
zona dell’intersezione di via 
Togliatti con il parcheggio 
delle piscine. Un luogo dove 
ogni giorno si riversano mi-

gliaia di studenti.
A questo si è aggiunto il con-
tributo di Euro 12.589,32 del 
progetto “Scuole Sicure” fi-
nanziato da un bando della 
Prefettura che assegna fondi 
ai Comuni per potenziare la 
sicurezza e il controllo nelle 
zone delle scuole.

CONTROLLO DEL VICINATO
Si tratta di una rete che se-
gnala alla Polizia Locale tra-
mite un coordinatore per ogni 
zona e secondo il protocollo 
della Prefettura in una cor-

nice di sicurezza,  stando a 
casa o facendo le normali at-
tività di ogni giorno, situazioni 
sospette osservate nella pro-
pria via. Un sistema che porta 
alla segnalazione tempestiva 
di tentativi o reati consuma-
ti di truffe, furti o rapine che 
cosentono spesso la segna-
lazione tempestiva tramite i 
social e bloccano sul nascere 
pratiche potenzialmente delit-
tuose.

AGENTE DI QUARTIERE
A queste misure, da qual-
che settimana, si è affianca-
ta anche una figura, quella 
dell’agente di quartiere, ar-
rivato a Concesa. Figura che 
però non rimarrà un unicum 
dal momento che nel corso 
del mese di giugno il servi-
zio sarà esteso ad altre zone 
residenziali della Città grazie 
alla recente assunzione di 
due nuovi agenti al momento 
in formazione. n

Sicurezza inTeGraTa

In Città la sicurezza cala il tris
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SICUREZZA

PAROLA AL SINDACO

Da tempo  la Cittadinanza ci chiede interventi per potenziare la sicurezza 
nelle strade. Queste iniziative, in sinergia con quelle già presenti, sono 
una risposta ai bisogni dei Cittadini. Ringrazio la Polizia Locale per la pro-
fessionalità spesa sul territorio oltre la capacità di aver reperito anche 
risorse Ministeriali per la sicurezza nelle scuole.

Sindaco con delega alla Sicurezza, 
Territorio, Patrimonio e Viabilità

Silvana Centurelli

È terminata l’iniziativa di Edu-
cazione stradale presso l’a-

rea attrezzata Eroi di Chernobyl 
di via Nenni.
La Polizia Locale di Trezzo 
sull’Adda ha organizzato il pro-
gramma di Educazione stradale 
svoltosi per tutto il mese di mag-
gio e conclusosi con il ricono-
scimento agli alunni delle scuole 
primaria. L’iniziativa ha coinvolto 
oltre 500 studenti presso l’area 

Eroi di Chernobyl di via Nenni 
realizzata con fondi regionali ed 
attrezzata con la segnaletica e 
le biciclette del Comune per in-
segnare agli alunni della scuo-
la primaria le regole del codice 
della strada ed utilizzare il loro 
primo veicolo in sicurezza per 
sé e per gli altri. Al termine del 
corso ciascun partecipante ri-
ceverà la Patente del Pedone e 
del Ciclista.   n

educazione STradaLe

Area Eroi di Chernobyl: guide in corso

L’area educativa “Eroi di 
Cernobyl” è uno spazio at-
trezzato destinato ad attivi-
tà didattiche sull’educazio-
ne stradale.
L’area può essere utilizzata 
per iniziative di carattere a 
favore di utenti che utilizza-
no la strada, in particolare 
tutti coloro che vorranno 
fare un’esperienza di ap-
prendimento.
Nel centro dello spazio ver-
de è stata allestita anche 
un’area specifica per l’edu-
cazione alla salute: un ulte-
riore sviluppo del progetto 
che va ad ampliare il concet-
to di sicurezza all’educazio-
ne alla salute, per uno stile 
di vita sano e sicuro. q
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Come ogni anno apriamo il 
Giugno Culturale Trezze-

se arrivato alla nona edizione. 
È una rassegna cresciuta nel 
tempo per qualità, gradimen-
to e partecipazione del pub-
blico. Il Giugno di quest’anno 
si caratterizza per una serie di 
eventi che, sono certo, rimarrà 
negli annali della cronaca cit-
tadina. Come tradizione si par-
te il 2 giugno con una mostra 
nelle sale espositive del no-
stro Castello che vedrà come 
protagonista il pittore Ron-
ch, giovane e brillante artista 
trezzese di nascita che vive 
e lavora stabilmente a Lon-
dra dove riscuote successo 
ed unanimi consensi. La sera 

dello stesso giorno in piazza 
Giovanni Paolo II si esibirà la 
“Grande famiglia del Nizzola” 
un gruppo musicale formato 
da docenti e ragazzi dell’Isti-
tuto Jacopo Nizzola. La sera 
del 3 invece ospitiamo i “Que-

en Vision”, complesso getto-
natissimo in Italia e nel nord 
Europa per rendere omaggio 
a Freddie Mercury indimenti-
cata voce dei Queen. Il gior-
no 4 concludiamo con “Teo e 
le veline grasse”, l’istrionico 
gruppo in grado di richiamare 
sempre tanti spettatori. Questi 
momenti sono stati coordinati 
con l’associazione Trezzo Viva 
che curerà anche lo street 
food e quant’altro. Sabato 11 
giugno terremo a battesimo la 
“Tritium Symphony Orchestra” 
formata per l’occasione con 
eccellenti professori e diretta 
dal maestro Fabio Pirola che 
tornerà a Trezzo, sua città na-
tale, da San Pietroburgo dove 

CULTURA

eSTaTe TrezzeSe

Giugno Culturale Trezzese, novità in arrivo

Dopo le entusiasmanti novità legate alle mo-
stre allestite in Quadreria Crivelli, al Povero 
Piero tornato a sfilare per le vie della Città e 
al programma del Giugno Culturale in ram-
pa di lancio, le sorprese proposte dall’Asses-
sorato alla Cultura non sono certo finite. Il 
mese di maggio infatti è stato animato dal-
la rassegna artistico-musicale “Music in the 
Park” presso il parco della Biblioteca, giun-
ta alla seconda edizione, preparando così il 
terreno ad altre due iniziative: Cinema sot-
to le Stelle e Bailando Bailando. Se la prima 

fa ormai parte delle tappe fisse dell’estate 
trezzese, la novità 2023 è Bailando Bailando. 
Quattro eventi musicali nel Parco della Bi-
blioteca nel mese di luglio e ad agosto pres-
so l’area feste della Bocciofila per tornare a 
ballare e stare insieme nelle sere d’estate. 
Vi aspettiamo numerosi. q

Bailando Bailando
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CULTURA

PAROLA ALL’ASSESSORE

Da quando sono stato nominato Assessore, ho interpretato questo ruolo 
con l’obiettivo di migliorare sempre l’offerta culturale per la Città.  
Ho portato avanti questa missione andando a lavorare sui dettagli, poiché 
il livello che avevamo raggiunto era già di qualità e non servivano stravol-
gimenti o interventi radicali.
Il Giugno di quest’anno e in generale l’offerta culturale a Trezzo è il risul-
tato di questo lavoro di dettaglio fatto per migliorare ancora, evento dopo evento. 

Assessore alla Cultura
Francesco Fava

vive e lavora per dirigere un 
memorabile concerto con mu-
siche di Mozart e Cjaikosky. 
Nel pomeriggio di sabato 17 
giugno il tradizionale concerto 
della nostra Banda Cittadina 
nel verde del parco della Villa 
Comunale. Domenica invece 
uno sguardo al genere musi-
cal con il famoso Happy Days 
ispirato alla famosa serie TV 
da poco rappresentato con 
grande successo al teatro Na-
zionale di Milano. Concludia-
mo la rassegna il 24 giugno 
con lo spettacolo dedicato a 
due colonne del cinema hol-
lywoodiano “I Blues Brothers” 
con le loro indimenticate me-
lodie eseguite rigorosamente 
dal vivo. Mi auguro che que-
sto Giugno Culturale incontri 
i favori del pubblico anche in 
fatto di partecipazione, per-
ché mai come quest’anno è il 
caso di dire: ce n’è per tutti i 
gusti.  n

Assessore alla Cultura
Francesco Fava

GIUGNO
CULTURALE
TREZZESE 2023 
9° EDIZIONE

2 giugno ore 17 
  Castello Visconteo 

2-3-4 giugno 
Piazza Papa Giovanni Paolo  II 

2 giugno ore 21

3 giugno ore 21

4 giugno ore 21

1 2

3

4

5

6
7

8

9
10

1 2

3

4

5

6
7

8

9
10

1 2

3

4

5

6
7

8

9
10

18 giugno ore 16
LiveClub

Tritium Symphony Orchestra 
Maestro Fabio Pirola 

Musical Happy Days
Compagnia Teatrale I Saltafoss

Concerto rhythm&blues 
The Free Spirits Band 

 
24 giugno ore 21

LiveClub

11 giugno ore 20:30
LiveClub

17 giugno ore 16:30
Parco Villa Crivelli

Corpo Musicale Cittadino Parrocchiale 
Maestro Matteo Pozzi

I N F O :  0 2  9 0 9 3 3 2 0 8
U F F I C I O . C U L T U R A @ C O M U N E . T R E Z Z O S U L L A D D A . M I . I T

Inaugurazione Mostra "Reminiscence" 
di Stefano Ronchi

BeerNabò 
Festival della Birra Artigianale&Street Food 

DjSet&Coro La Famiglia del Nizzola

Concerto QueenVision

Concerto Teo e le Veline Grasse

in collaborazione con

A C C E S S O  L I B E R O  E  G R A T U I T O  F I N O  A
E S A U R I M E N T O  P O S T I  D I S P O N I B I L I

 
I N  C A S O  D I  M A L T E M P O ,  G L I  E V E N T I

A L L ' A P E R T O  S A R A N N O  A N N U L L A T I

CON IL PATROCINIO DI

ore 21
 

Consegna onoreficenza "Eccellenze
Giovanili" a giovani Trezzesi
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SOCIALI

PAROLA AL VICESINDACO
I Centri estivi  sono una delle attività su cui il Comune di Trezzo investe tantissi-
mo. La scorsa estate abbiamo avuto un alto numero di iscrizioni, il che denota 
quanto le esigenze delle famiglie nel tempo siano mutate. Esigenze a cui vo-
gliamo continuare a  dare una risposta concreta. Quest’anno abbiamo previsto 
a bilancio lo stanziamento di 40.000 euro, che verranno assegnati alle famiglie 
sotto forma di voucher spendibili nei centri estivi di preferenza e, ancora, euro 30.000 per com-
partecipare alle spese degli educatori per i bambini e ragazzi con disabilità. L’obiettivo è assicura-
re a tutti la possibilità di stare insieme e godere della pausa estiva oltre che sgravare le famiglie 
dalla gestione dei ragazzi a scuole chiuse.
       Vicesindaco con delega alle Politiche Sociali 
            Tiziana Oggioni

cenTri eSTiVi 2023

Maggiore sostegno a famiglie e operatori

Per rafforzare la propria 
azione nell’ambito dei 

centri Estivi 2023, l’Ammini-
strazione Comunale ha deci-
so di raddoppiare gli sforzi.
Infatti le iniziative di sostegno 
per la frequentazione dei centri 
estivi sono state attuate attraver-
so la pubblicazione di 3 bandi.
Il primo rivolto agli operatori, il 
cui intervento prevede l’asse-
gnazione di contributi ai ge-
stori dei centri estivi per ab-
battere i costi di frequenza per 
ogni utente di età compresa 
dai 3 ai 6 anni per un massi-
mo di 4 settimane a bambino.
L’obiettivo dell’assegnazione 
delle risorse è quello di soste-
nere gli oneri gestionali ed orga-
nizzativi, nonché di sostenere il 
potenziamento e la qualificazio-
ne dal punto di vista educativo 
dell’offerta, garantendo il benes-
sere di bambini frequentanti, sia 
attraverso esperienze educa-

tive, ricreative e di socializza-
zione nel periodo estivo, che di 
integrazione ed inclusione, alle 
famiglie che si trovano in con-
dizioni di difficoltà. Favorendo 
al contempo la conciliazione di 
tempi di vita coi tempi di lavoro. 
Il secondo avviso rivolto alle 
famiglie intende sostenere le 
attività svolte nel periodo esti-
vo, organizzate da soggetti 
privati ed ecclesiastici diffe-
renti anche non del territorio.

Le famiglie residenti nel Co-
mune di Trezzo sull’Adda  con 
figli frequentanti uno dei cen-
tri estivi organizzati anche 
non sul territorio comunale 
potranno grazie al bando ri-
cevere un contributo variabi-
le in base all’ISEE minorenni. 
Il terzo bando è invece rivolto 
alle famiglie con figli disabi-
li che potranno così  ricevere 
un sostegno per pagare l’assi-
stenza dedicata ai ragazzi. n
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La centrale idroelettrica oggi 
Enel Green Power di Trezzo è 
un’opera polifonica: l’industria-
le Cristoforo Benigno Crespi la 
promuove per attestarsi sul na-
scente mercato dell’energia, e 
non solo a servizio del cotonificio 
presso l’omonimo villaggio ope-
raio; l’ing. Adolfo Covi firma la 
concezione idraulica, ricalcolan-
do l’originario progetto dell’ing. 
Pietro Brunati; l’ing. Alessandro 
Taccani dirige il cantiere, che 
impegna tra 1903 e 1906 fino 
a 1.300 manovali, tralasciando 
i suoi precedenti incarichi nel 
settore saccarifero; l’arch. Ga-
etano Moretti veste l’impianto 
con forme e materiali ispirati al 
panorama circostante. Di que-
sta polifonia, la voce meno nota 
era quella di Covi, riscoperta ora 
grazie a un cimelio donato da 
Anna Maria Tononi alla Pro Loco 
di Trezzo: si tratta del diploma 
d’onore conferitogli nel 1926 
dalla Società d’assicurazioni tra 
gli esercenti elettrici; sulla per-
gamena l’illustratore Vittorio Vul-
ten miniò in lettere d’oro il nome 
dell’ingegnere. Adolfo nasce a 
Belluno l’11 gennaio 1868, pri-
mogenito di Antonietta Billiesich 
(+ 1914) e dell’omonimo Adolfo 
(+ 1908), ispettore delle gabel-
le in quella città. La famiglia si 
trasferisce a Ravenna nel 1874 
e a Torino nel 1880 per seguire 
la carriera ispettorale del padre, 
promosso direttore della dogana 
a Verona e quindi a Milano, dove 
dal 1895 i Covi si stabiliscono in 
via Statuto 11. Nel 1898 il giova-
ne Adolfo sposa Corinna Simo-

natti da Caserta (1866-1952), 
conosciuta durante il periodo 
veronese. Laureato, l’ing. Covi 
non torna nella natia Belluno, 
dove le Società Cellina e SADE 
appresteranno l’interpretazione 
idroelettrica del Piave. Si cimen-
ta piuttosto nel calcolo di alcune 
opere accessorie all’impianto 
Edison Angelo Bertini (1898) di 
Porto d’Adda, centrale caposti-

pite dell’asta abduana. In quella 
sede l’imprenditore Crespi nota 
l’abilità tecnica di Adolfo e lo 
assume perché revisioni il pro-
getto Brunati per un impianto 
idroelettrico sull’Adda di Trez-
zo. Dopo lunga trattativa, Crespi 
ha acquistato i diritti d’acqua 
spettanti ai fratelli Rolla sul luo-
go dell’erigenda centrale. L’ing. 
Covi integra al progetto i diritti 
ex-Rolla e lo riordina in una nuo-
va concezione idraulica, la cui 

sobria efficienza ottiene l’assen-
so prefettizio ai lavori di cantie-
re; sorge così l’impianto Benigno 
Crespi, oggi Alessandro Tac-
cani. Nel 1904 Crespi dispone 
che Covi assuma due incarichi: 
direttore della Società anonima 
per le forze idrauliche di Trezzo, 
che presiede alla produzione 
elettrica in quella centrale; con-
sigliere della Società anonima 
Martesana, per la distribuzione 
dell’elettricità prodotta. La fidu-
cia della famiglia Crespi, versata 
nei settori tessile e idroelettrico, 
accompagna Adolfo alla nomina 
successiva: dal 1907 è diretto-
re in seno alla Società generale 
elettrica dell’Adamello, per cui 
progetta in Valle dell’Oglio le 
derivazioni dei torrenti Arno e 
Poglia con rispettive centrali a 
Isola di Cevo e Noviolo di Cede-
golo. È su questi studi che Adol-
fo china le giornate nella casa 
milanese di via Aurelio Saffi 28, 
dove nascono i tre figli suoi e 
di Corinna: Maria (1898), mor-
ta in fasce; Elena (1901-1967), 
moglie a Rinaldo Maderna; ing. 
Alberto (1902-1939), marito di 
Marcella Manzi Fè che gli ge-
nera Giovanna (1927-2006) e 
il pilota nonché tennista Adol-
fo (1932-1959). Solo nove mesi 
dopo la vedovanza, all’età di 85 
anni, l’ing. Adolfo Covi muore a 
Milano il 5 settembre 1953. Gli 
viene intitolata la centrale Edi-
son di Sonico in Val Camonica.

STORIA

Covi, il nome scritto in lettere d'oro
di Cristian Bonomi

CREDITI
Patrizia Moretti, Vincenzo 
Sala, Anna Maria Tononi; per 
Pro Loco Trezzo: Andrea Bo-
arato, Gabriele Perlini, Luca 
Ratti.

Cantiere della centrale ‘Taccani’ 
(Foto Enel Green Power)



14

Cari concittadini,
Desidero utilizzare questo spazio per fare alcune doverose precisazioni sulle recenti notizie riportate sull’articolo 
pubblicato sulla Gazzetta dell’Adda del 22 aprile 2023, intitolato “Altro schiaffo a Villa, Odg bocciato prima dell’aula”. 
La verità, amici miei, è che l’unico ‘schiaffo’ è stato dato da Danilo Villa alla nostra squadra, di cui afferma di essere 

ancora un membro attivo.
Per darvi un quadro chiaro, il 19 aprile alle 11:57 ho ricevuto una email da Villa in cui mi comunicava l’intenzione di presenta-
re il giorno stesso una proposta da inserire nel successivo Consiglio Comunale. La proposta di Villa chiedeva al Sindaco e alla 
Giunta di lavorare con il Governo per bloccare la Direttiva Europea che prevede che tutti gli immobili rispettino un certo livello 
di efficienza energetica entro il 2030.
Ma c’è un piccolo particolare...una proposta simile è già stata presentata dal partito della Lega al Governo a gennaio e successi-
vamente approvata dalla camera del parlamento in data 8 marzo 2023. Quindi, anche se la questione è attuale e condivisibile, 
è già in discussione a livelli più alti.
Tuttavia, Villa ha protocollato ufficialmente la sua proposta solo 1 ora e 10 minuti prima della riunione dei capigruppo, la ri-
unione che stabilisce i punti da discutere nel Consiglio Comunale e che si sarebbe tenuta alle 17:30 del 19 aprile, quindi non 
c’era il tempo per discuterla con noi, il Gruppo di maggioranza!
Ho risposto a Villa che mi trovava totalmente in disaccordo la modalità con cui aveva presentato il documento, senza sotto-
porre, appunto, la questione alla squadra e senza accertarsi che tutti fossero d’accordo. Ho aggiunto che ritenevo che l’unica 
strada percorribile fosse quella di ritirare il documento e discuterlo insieme al gruppo. Ma, invece di seguire il mio consiglio, 
Villa ha deciso di usare la questione per scrivere un articolo a suo favore, ignorandoci ancora una volta.
Leggo nell’articolo: ”non passa giorno che non mi trovi una sorpresa”…ma dopo più di 20 anni di lavoro nel comune dovrebbe 
sapere che una proposta presentata in questo modo non può essere accettata. Ma capisco che questa è stata un’altra occa-
sione per lui di mettersi in mostra, purtroppo manipolando le informazioni a suo vantaggio e distorcendo la realtà dei fatti.
Noi continueremo a lavorare per il bene della nostra comunità, con la promessa di non perdere tempo e di restare concentrati 
su ciò che è veramente importante.

La Capogruppo Federica Casula

Cari cittadini, sono passati da pochi giorni le elezioni Regionali, nulla è cambiato,  il centrodestra ha rivinto le 
elezioni, e in queste ore si sta delineando la nuova giunta  che dovrà in questi 5 anni lavorare per  ridare lustro 
alla nostra cara Lombardia, su diversi temi  a noi cari, soprattutto ci aspettiamo  un rilancio della sanità e delle 
tante problematiche annesse (garantire  a tutti senza problemi il medico di base, riduzione ed  eliminazione delle 

lunghe liste d’attesa, e una rimodulazione dei costi delle visite), e soprattutto un lavoro tra pubblico e privato che possa es-
sere d’aiuto tutti i cittadini Lombardi. Tante altre sfide ci aspettiamo che vengano trattate, dal tema della casa,  del lavoro, al 
rilancio al turismo lombardo, alla valorizzazione delle tradizioni e della cultura lombarda  anche grazie all’ evento  principe 
dei prossimi anni: le Olimpiadi Invernali Milano- Cortina del 2026.
Nel mio piccolo sarò parte attiva nel organizzazione di questo evento, nella figura di Presidente del dipartimento  cultura 
,turismo e sport  in Anci, Lombardia (associazione dei comuni) con delega speciale di referente dei i comuni lombardi per le 
future olimpiadi, carica che ricopro da tre anni, e chi mi ha visto spesso ai tavoli con i Regione Lombardia , il Coni e il comi-
tato Olimpico. Saranno mesi molto importanti in preparazione al grande evento, dai temi infrastrutturali dal potenziamento 
dei mezzi pubblici, (treni, nuovi tratti di metrò, potenziamento di autobus ecc)  alla realizzazione di  diverse strade inte-
ressate all evento, tra cui le varianti di Cortina e di Longarone .al’ implemento di Pedemontana, e di infrastrutture minori. 
Ma soprattutto per la parte di Olimpiadi che interesseranno Milano, stiamo prevedendo delle iniziative che coinvolgeranno 
i paesi della provincia con eventi che permetteranno una partecipazione attiva dei comuni oltre al rilancio turistico e cul-
turale dei diversi paesi; il mio impegno sarà quello di coinvolgere anche il territorio della Martesana e soprattutto la nostra 
bellissima città di Trezzo. Per cui nella nuova legislatura Regionale ci aspettano grandi sfide tra queste le Olimpiadi Invernali 
2026. Non posso che proseguire nel lavoro di organizzazione consapevole della grande responsabilità e della sfida che ci 
vedrà impegnati insieme ai comuni di tutta la Lombardia per raggiungere il miglior risultato possibile e sfruttare il richiamo 
che un evento come le Olimpiadi può avere in termini di indotto e di turismo. E qui sta il punto: tradurre l’appuntamento 
sportivo in un’opportunità di crescita per il territorio e la nostra città, basata sul bello e sui nostri tesori.
Prossimamente se interessa approfondirò meglio le varie iniziative che si organizzeranno, e la visione e gli obiettivi che ca-
ratterizzeranno i futuri giochi invernali, perché saranno le Olimpiadi di tutti, soprattutto di noi lombardi.

Il Capogruppo Massimo Colombo

CONSIGLIO
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SALVATE IL SOLDATO VILLA! CRONACHE SEMISERIE DALL’AMMINISTRAZIONE CENTURELLI.
Non stiamo scherzando…che qualcuno lo salvi! Come opposizione non abbiamo mai fatto mancare le nostre criti-
che nei confronti delle Amministrazioni Villa ed in particolare della sua figura di Sindaco. Ma quello che sta acca-
dendo da qualche mese all’interno della maggioranza ha veramente del surreale.

L’escalation è comica, se non fosse tragica e non avesse ripercussioni su tutta la nostra Città: Centurelli e Villa separati in Giun-
ta, poi Villa allontanato formalmente dal Sindaco e da tutta (o quasi? Chissà…) la maggioranza, fino agli stucchevoli battibec-
chi durante le sedute del Consiglio. Potevano mancare anche i bisticci a mezzo stampa e Facebook? No, non ci hanno rispar-
miato nemmeno quelli! Non c’è da stupirsi se poi questa maggioranza vada completamente nel caos facendo figure barbine, 
anche in diretta streaming. L’ultima in ordine di tempo la consegna di documenti errati nel corso del Consiglio Comunale di 
aprile, tanto da invalidare due punti all’Ordine del Giorno. Considerato che i documenti in esame sono a disposizione di TUTTI 
i consiglieri – maggioranza e minoranza – ben sette giorni prima, com’è possibile che NESSUNO della maggioranza se ne sia 
accorto? Dobbiamo pensare che NESSUNO della maggioranza scarichi e legga i documenti inerenti il Consiglio Comunale? 
La maggioranza dovrebbe dimostrare l’interesse a mantenere il Consiglio Comunale come luogo di dibattito politico e non 
solo di annoiate alzate di mano a comando perché così “ho fatto il mio dovere”, perché noi consiglieri sediamo a quel tavolo 
per esprimere e rappresentare la comunità trezzese!
Inutile prendersela con gli Uffici (come si dice “chi lavora sbaglia”) per l’errore o la svista, sarebbe stato invece il caso di 
prendersela con i “colleghi di banco” che non se ne sono accorti. Altrimenti quali sono i motivi che spingono una persona a 
fare politica per il proprio territorio? Fare inaugurazioni e mettersi in posa? Sorridere e stringere mani? O forse correre sui 
social per monitorare l’andamento del proprio gradimento nella realtà virtuale? Forse a questa maggioranza, dopo essere 
andati avanti per anni compatti nel segno della continuità con l’Amministrazione Villa, all’improvviso interessa di più litigare 
per segnare ognuno il proprio territorio, ognuno desideroso di rifarsi una verginità e di prendere le distanze dall’altro, senza 
accorgersi che in realtà stanno prendendo le distanze da loro stessi.
Finalmente fra un anno si vota, e noi ci impegneremo affinchè saranno i cittadini a prendere le distanze da questa maggio-
ranza nel caos. Ma prima, per favore, SALVATE IL SOLDATO VILLA!  

Il Capogruppo Tea Geromini

BREVE STORIA TRISTE
In data 14/01/2022 il Presidente del Parco Adda Nord, Avv. Francesca Rota, richiede al Sindaco del Comune 
di Trezzo sull’Adda, Sig.ra Silvana Carmen Centurelli, la possibilità di acquistare l’immobile storico “Villa Gina” 
senza specificarne il prezzo di offerta;

In data 24/01/2022 il Sindaco del Comune di Trezzo sull’Adda, Sig.ra Silvana Carmen Centurelli, a nome di tutti gli Asses-
sori e Consiglieri Comunali di maggioranza comunica la disponibilità alla vendita senza specificarne il prezzo di domanda;
In data 11/03/2022 il Presidente del Parco Adda Nord, Avv. Francesca Rota, informa il Sindaco del Comune di Trezzo 
sull’Adda, Sig.ra Silvana Carmen Centurelli, della rinuncia all’acquisto di “Villa Gina” per l’impossibilità di sostenere l’im-
porto richiesto, cifra mai menzionata nella corrispondenza;
In data 15/06/2022 il Presidente del Parco Adda Nord, Avv. Francesca Rota, cambia idea e informa il Sindaco del Comune 
di Trezzo sull’Adda, Sig.ra Silvana Carmen Centurelli, della accettazione dell’acquisto di “Villa Gina” per l’importo richiesto 
di 1.600.000 Euro senza nessuna citazione documentale della fonte di tale importo;
In data 23/06/2022 il Dirigente Tecnico del Comune di trezzo sull’Adda, Ing. Fausto Negri, sottoscrive la Valutazione Tecni-
co Estimativa di “Villa Gina” stabilendo il prezzo di vendita in 1.600.000 Euro, 8 giorni dopo la comunicazione della accet-
tazione del Parco Adda Nord di acquistare l’immobile allo stesso prezzo;
In data 19/04/2023 con deliberazione di Giunta n. 41, l’Amministrazione Comunale di Trezzo sull’Adda delibera di appro-
vare la vendita dell’immobile storico “Villa Gina” al Parco Adda Nord per la somma pattuita di 1.600.000 Euro.
“Villa Gina”, immobile di pregio presente in opere artistiche di Leonardo da Vinci, se ne va quindi dopo oltre 34 anni dal 
patrimonio economico e umanistico dei Cittadini trezzesi per quattro soldi. Denari che finiranno bruciati in qualche opera 
pubblica di facciata per sostenere la campagna elettorale di una maggioranza a fine legislatura che non sa più cosa inven-
tarsi per mantenere l’apparenza di saper amministrare la cosa pubblica. Amministrare svendendo il patrimonio pubblico 
sono capaci tutti. Sapevatelo…
FINE DI UNA BREVE STORIA TRISTE

Il Capogruppo Sergio Confalone

COMUNALE



DISTRIBUZIONE DEI SACCHI PER LA
RACCOLTA DIFFERENZIATA

 
DAL 10 AL 17 GIUGNO 2023 - DALLE ORE 9:00 ALLE ORE 12:00 

PRESSO IL SALONE EX PRO LOCO - GIARDINO DEI GELSI -  VIA C. BIFFI
NECESSARIO ESIBIRE IL PAGAMENTO AL 31.12.2022 DEL BOLLETTINO TARI 

(TASSA RIFIUTI)
 

ATTENZIONE: LA DISTRIBUZIONE AVVERRÀ PER VIA
INFO: 02 90933222 - AMBIENTE@COMUNE.TREZZOSULLADDA.MI.IT

SABATO 10 GIUGNO
ANTONIO DA TREZZO/APPIANI/BIFFI C./BUE/

CASTELLO/CRIVELLI/DE' MAGRI/ERMIGLI/
GHIACCIO/JACOPO DA TREZZO/

LIBERTÁ/MAROCCO/NAZIONALE/OMODEI/
POZZONE/RISORGIMENTO/ROMA/

S. BARTOLOMEO/S. CATERINA/S. MARTA/
S. STEFANO/SALA/TORRE/VALVERDE/ VISCONTI/

XXV APRILE/BAZZONI/BRODOLINI/ CHIUSO/
CIMITERO/DANTE/FIUME/NOVELLA/ ROSMINI/

S. AMBROGIO/TRENTO TRIESTE/ VITTORIO VENETO

LUNEDÌ 12 GIUGNO
CARCASSOLA/DEI MILLE/DONIZETTI/FALLACI
GALLI/GARIBALDI/GIOVINE ITALIA/GRAMSCI/

ITALIA/MARTESANA/MATTEOTTI/MAZZA/
MEDICI/MILAZZO/QUARTO/

F.LLI BANDIERA/PAOLO DA TREZZO/MAZZINI
PELLICO/VERDI

MARTEDÌ 13 GIUGNO
BARACCA/CAVOUR/COTTOLENGO/DE GASPERI/DEL
CHIOSO/DON ORIONE/F.LLI ROSSELLI/GRASSI L./

MICCA/PIO/LA TORRE/VECCHIA PER MONZA/
FALCONE E BORSELLINO/GIOVANNI PAOLO II/

ALESSANDRINI/C.NA CASCINAZZA/C.NA FIGINI/
GRASSI G.B./GUARNERIO/MONS. GRISETTI/

GIOVANNI XXIII/PASTEUR/ROSSA/
C.NA S.ANTONIO/ C.NA S.BERNARDO/

SPALLANZANI/ VANONI

GIOVEDÌ 15 GIUGNO
BASSI/CEREDA/DEL PARADISO/DON GNOCCHI

/FERMI/ISONZO/DA VINCI
/MANZONI/MICHELANGELO/PADRE BENIGNO

CALVI/PER VAPRIO/SANT ANTONIO/ 
SAN GIOVANNI BOSCO/SAN VINCENZO/

XI FEBBRAIO/AMENDOLA/C.NA BANDEGGIATA/
BATTISTI/BIFFI A./BUOZZI/DI VITTORIO/
DON MINZONI/EDISON/GIOTTO/GRANDI/

LOMBARDIA/MARCONI/MONTEGRAPPA/PIAVE/
SANTI/VOLTA/WATT

MERCOLEDÌ 14 GIUGNO
ADDA/BETTINO DA TREZZO/BRASCA/DELLE

RACCHE/MIGLIO/C.NA S. GIOVANNA D'ARCO/
SAN MARTINO/ALLENDE/BELVEDERE/CURIEL/

DEL GHEZZO/F.LLI CERVI/NENNI/C.NA NUOVA/
PASCOLI/ROCCA/C.NA S. BENEDETTO/SAN

FRANCESCO/TOGLIATTI/VAL DI PORTO

VENERDÌ 16 E SABATO 17 GIUGNO
ULTERIORI GIORNI A DISPOSIZIONE PER CHI

NON È POTUTO VENIRE NEI GIORNI 
A CALENDARIO


